

El crítico de arte, historiador e impulsor cultural Daniel Giralt-Miracle recibirá este año el premio Personalidad del Año, concedido por la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos (Adece).



Daniel Giralt-Miracle | Destacado historiador y crítico de arte, Giralt-Miracle cuenta con una extensa trayectoria de palpable impacto cultural. El premio será entregado el próximo 4 de abril en la Biblioteca de Catalunya en Barcelona, en el marco del VI encuentro de la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos.

(PD, 12/03/2014) Giralt-Miracle cuenta con una extensa trayectoria profesional y personal en el ámbito cultural. Además es miembro de la Iglesia Evangélica en calle Verdi (Barcelona). **El premio, que llega a su sexta edición, se entregará el próximo 4 de abril en un acto público en la Biblioteca de Catalunya, a las 20 h, en el marco general de la celebración del encuentro de la Alianza de escritores.**

Antes de recibir el galardón, Giralt-Miracle tendrá a su cargo una conferencia sobre “Arte y sociedad, apuntes desde una perspectiva cristiana”.

En cuanto al galardonado, **Juan Carlos Martín, secretario general de Adece, explica que Giralt-Miracle es “una personalidad de la cultura catalana.** Fue el comisario del Año Gaudí (2002) y

ADECE distingue como "personalidad del año 2014" a Daniel Giralt-Miracle

Escrito por Protestante Digital
Miércoles, 12 de Marzo de 2014 00:00

el año pasado recibió la distinción de la Creu de Sant Jordi,

una de las principales en cuanto a cultura y participación ciudadana". Su "extensísimo currículum y trayectoria profesional" justifican la concesión de un premio que quiere también reconocer la comunicación que se produce a través del arte plástico, la arquitectura, y "la participación coherente con su fe" en estos ámbitos.

SEXTO GALARDONADO

Es la **sexta concesión del premio Personalidad del Año**, que la [Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos](#)

concede a una persona evangélica que tenga un impacto positivo en los medios de comunicación.

Adece ha distinguido con este galardón en años anteriores al pastor Juan José Cortés , al futbolista Kaká , y a los periodistas César Vidal , Juan Antonio Monroy y Manuel López.

Los fines de la asociación son estimular a los escritores y comunicadores evangélicos a buscar los más altos niveles de ética y calidad profesional, fomentando un pensamiento cristiano constructivo presente en la sociedad y en la comunicación.

El premio se entregará a Daniel Giralt-Miracle en el **marco del sexto encuentro de la Alianza,** que [se celebra en Barcelona del 4 al 6 de abril y cuya inscripción sigue abierta a todos aquellos que deseen participar.](#)

BIOGRAFÍA DE DANIEL GIRALT-MIRACLE

ADECE distingue como "personalidad del año 2014" a Daniel Giralt-Miracle

Escrito por Protestante Digital
Miércoles, 12 de Marzo de 2014 00:00

